

Neue Umzäunung für Sandpaddock und Longierzirkel

Neues Jahr, neue Umbaumaßnahmen.

Am 14.04. war es soweit und auf dem Gelände des Reit- und Fahrvereins wurden Schaufeln, Schraubschlüssel und Meterstäbe von fleißigen Mitgliedern geschwungen. Der Grund: Der Sandpaddock sowie der Longierzirkel bekamen eine neue Umzäunung. Das wackelige Stromband wurde durch einen festen Zaun ersetzt, sodass die Pferde nun wieder sicher longiert werden und die Sonne auf dem Paddock genießen können.

Durch die vielen helfenden Hände konnte die aufwendige Arbeit bei schönstem Wetter in wenigen Stunden erledigt werden.

Der Vorstand dankt allen fleißigen Helfern.

Vanessa Vitello

Vorher



Während der Arbeit



Das Ergebnis

